

みんな一緒にランチタイムを楽しむ 会食部会

一 四年ぶりの復活 一

六月七日（水）、市民会館301号室でふれあい会食会が行われました。コロナ禍による「お弁当受取りだけ」から四年ぶりに解放されて、今回からは名実共に「会食会」となりました。参加された約五〇人の方々の笑顔の中、十二時を合図に食事会の始まりとなりました。

望月部会長・伊能地区社協会長のあいさつが終わり、スタッフ一同の心づくしの昼食は、皆さんほぼ完食の様子でした。

次は参加者もスタッフもひとりひとり全員の自己紹介と一言コメントを披露しました。研修部会・広報部会からも活動の案内とお知らせもありました。



次に「カ・タ・ピ・ワセつきり」とばエクササイズで发声練習をして、「健康マーチ」♪健康は歩いてこないだから自分で作るのさ♪♪（『三六五歩のマーチ』水前寺清子の替え歌）を二番まで元気よく合唱してお開きとなりました。

調理、会場設営、配膳、事前の準備、後片付け等々大変なことと思いますが、一七名のスタッフの皆さんは来て下さった方々と共に楽しんでいるとのこと、つくづく頭の下がる思ひがしました。



ふれる 社協活動 かると

研修部会講習会 特殊詐欺への警戒・被害に遭わないために！

【発生状況】六月十七日（土）、市民劇場において本庁地区社協研修部会による防犯対策の講座が開催されました。講師は松戸市役所市民安全課の飯箸悠介氏で、内容は犯罪の発生状況や「電話de詐欺」「悪質商法」などの犯罪に遭わなかったための対策と注意点について述べました。

松戸市の発生件数は、平成十一年の11件から年々減少して、昨年は二六〇八件でピーク時の約10%。また犯罪の70%が窃盗犯で中でも自転車窃盗がとびぬけて多い。発生場所としては松戸駅・北松戸駅周辺、特に西側に多発している。空き巣・忍び込み被害は、八〇%が自建住宅、九〇%が出入口、窓からとのことで、対策として、玄関や窓の施錠の徹底、防犯ガラスにする、植木や塀を外からの死角にしない、窓の下に踏み台となる物を置かない、などがあげられました。

【電話de詐欺】

被害者の九割以上が高齢者といふことで高齢者の多い地域が狙われる。千葉県の発生件数は、全国四位、被害金額は全国三位、県内では松戸市がワースト一位で昨年は一〇〇件、三億九千万円が被害に遭った。

詐欺の手口として「オレオレ詐欺」・「預貯金詐欺」・「架空料金請求詐欺」・「還付金詐欺」・「キャッシュレスカード詐欺」など。

● 被害に遭わないための対策

- 犯人と直接話をしないこと
- 電話de詐欺は電話で対策!!

- ①在宅時も常時留守番電話にセッチャードル。
- ②迷惑電話対策機器の導入。

「松戸市電話de詐欺撲滅機器普及促進事業」による自動通話録音機を一千円で取り付け可。

申し込みは 0120-5454-225

問い合わせは 市民安全課 047-366-7285

【悪質商法】

消費生活について困ったときは消費生活相談窓口／消費者ホットライン回収なしの1800（じゅうや）に連絡する。

特殊詐欺などの被害者になりたための争いができる、参加者同士参考になつた」といふ。一方で「自分は絶対に騙されない」と思っている人でも騙されてしまうそうです。用心して生活しようと身に染みて思いました。もう度胸のまわりを確認する」ことが大切かも





六月三日(火)午後1時半から市民会館301で10名の参加者と7名のスタッフで開催されました。コロナ感染者がすくなくなりましたが、間隔を空けて「コ」の字に着席して始まりました。

本庁地区社協の広報誌「ほんちょう39号」が配られ、市民運動会、ふれあい音楽祭の写真を見ながら、皆さんの居住自治会・町会を伺いました。平瀬1、岩瀬2、三丁目西1、陣ヶ前2、小山4の全10名の構成でした。

六月が誕生日の方が1名いて、みんなでハッピーバースデーを歌いました。次に、地域包括支援センターの村上優佳さんから高齢者のための熱中症対策のお話がありました。

- ①エアコンを上手に使うこと
- ②温度計を身近において、気温を確認すること
- ③長時間風が体に直接当たらないように、扇風機やサークュレーターを併用すること

短い時間でしたが、体を動かし、お話をよく充実した一日でした。

熱中症に気をつけましょう!

－サロンだんらん－

六月三日(火)午後1時半から市民会館301で10名の参加者と7名のスタッフで開催されました。コロナ感染者がすくなくなりましたが、間隔を空けて「コ」の字に着席して始まりました。

本庁地区社協の広報誌「ほんちょう39号」が配られ、市民運動会、ふれあい音楽祭の写真を見ながら、皆さんの居住自治会・町会を伺いました。平瀬1、岩瀬2、三丁目西1、陣ヶ前2、小山4の全10名の構成でした。

六月が誕生日の方が1名いて、みんなでハッピーバースデーを歌いました。次に、地域包括支援センターの村上優佳さんから高齢者のための熱中症対策のお話がありました。

- ①エアコンを上手に使うこと
- ②温度計を身近において、気温を確認すること
- ③長時間風が体に直接当たらないように、扇風機やサークュレーターを併用すること

短い時間でしたが、体を動かし、お話をよく充実した一日でした。

- ④すぐれたカーテンを併用して直射日光を避けること
- ⑤喉が渇いていなくてもこまめに水分補給をすること。

1日あたりコップ6杯(1・2リットル)／入浴の前後、起床後／大量に汗をかいたときは塩分を忘れずに⑥後半は腕、膝の上げ下げ運動をしました。腕を上げて体をひねる運動、足首を持ち上げる運動。簡単ですがそれを一〇回行うと、うつすら汗をかきます。一〇分ほどですが、皆さん体が軽くなつたと言つていました。

最後に、ある方が最近「特殊詐欺」にあいそうになつた体験をお話しさされました。電話口の訴えにおかしい、おかしいと思っていても、「息子だ!」警察だ!などと続けてかけてこられると、「いつの間にか、その気になつてしまつんですよ」との内容に。他人事ではないと思わされました。現金を用意したことが相手に知られると、自宅が襲われるという危険もあるそうです。幸い警察の助言で難を逃れたそうです。こうした詐欺は本当に身近に近づいてきています。「電話でお金の話が出たら詐欺です」。やはり第一は電話に出ないことでしょう。留守電設定にしておくこと、詐欺撲滅装置を設置することも有效です。

もこまめに水分補給をすること。

1日あたりコップ6杯(1・2リットル)／入浴の前後、起床後／大量に汗をかいたときは塩分を忘れずに⑥後半は腕、膝の上げ下げ運動をしました。腕を上げて体をひねる運動、足首を持ち上げる運動。簡単ですがそれを一〇回行うと、うつすら汗をかきます。一〇分ほどですが、皆さん体が軽くなつたと言つていました。

最後に、ある方が最近「特殊詐欺」にあいそうになつた体験をお話しさされました。電話口の訴えにおかしい、おかしいと思っていても、「息子だ!」警察だ!などと続けてかけてこられると、「いつの間にか、その気になつてしまつんですよ」との内容に。他人事ではないと思わされました。現金を用意したことが相手に知られると、自宅が襲われるという危険もあるそうです。幸い警察の助言で難を逃れたそうです。こうした詐欺は本当に身近に近づいてきています。「電話でお金の話が出たら詐欺です」。やはり第一は電話に出ないことでしょう。留守電設定にしておくこと、詐欺撲滅装置を設置することも有效です。

活気あふる本庁地区あらわ



ちびっ子サロン ちびっ子7人で活気づく、ちびっ子サロン



